

コロナ禍による不安定な情勢の中で乳幼児を育てる大阪府民を応援 育児ブランド チュチュ が除菌剤 『つけるだけ濃縮タイプ』 を寄贈

ジェクス株式会社（本社：大阪市中央区谷町、代表取締役社長：梶川 裕次郎）が展開する“家族みんなでハッピーな育児”がコンセプトの育児ブランド「ChuChu（チュチュ）」は、コロナ禍による不安定な情勢の中で乳幼児を育てている方々を支援するため、当ブランドが展開している商品の除菌剤である『つけるだけ濃縮タイプ』3,795本を大阪府に寄贈させていただいたことのお知らせいたします。

チュチュHP：<https://chuchubaby.jp/>



- ▼右:除菌剤の寄贈を受け感謝状を贈る 大阪府福祉部 子ども室 子育て支援課長 西島由美 氏
- ▼左:寄贈に関して感謝状を受けたジェクス株式会社 開発マーケティング本部 企画部 三木望 氏

新型コロナウイルスの脅威については、まだまだ予断を許さない情勢の中にあります。特に、大人と比べて抵抗力の低い新生児や、保育施設等で菌やウイルスをもらいやすい幼児の消毒・除菌対策に頭を悩まされている保護者様も多いことかと思われまます。そんな中、できるだけ育児にかかる時間や心配を解消できるようにと当商品を寄贈させていただくことにいたしました。

新生児にとっては必要不可欠なアイテムである哺乳びんはもちろん、おしゃぶりや、お口に触れる機会の多いおもちゃの除菌、ウイルスが原因の嘔吐物のふき取り処理にもご使用いただけます。

■つけるだけ濃縮タイプについて

- ・主に哺乳びんやおもちゃ、野菜の除菌剤として
- ・水に薄めて調製液をつくって使用 (当商品400mLで調製液95Lを作成可能)
- ・水に薄めた調製液に除菌したいものをつけ置きするだけで簡単除菌、液の洗い流し不要
- ・濃縮タイプだから保管スペースも省スペースでOK



「つけるだけ」公式ページ：
<https://chuchubaby.jp/products/disinfectant/>

■チュチュについて

チュチュのコンセプトは、育児を通してみんなが幸せになること。これまでの育児が「ママと赤ちゃん」という、二人だけの関係を主に描いていたのに対して、「家族みんなで育児」というこれからのスタイルを大事にしています。ママはもちろん、パパや祖父母、そして社会にもひろく共感してもらえるブランドとして育てていくことを目指します。

チュチュHP：<https://chuchubaby.jp/>

■会社概要

名称：ジェクス株式会社
URL：<https://www.jex-inc.co.jp>
設立：昭和35年12月7日
資本金：3億円
所在地：〒540-0012 大阪市中央区谷町2丁目3番12号
事業内容：医薬部外品・医療機器・化粧品・育児用品・生活関連用品等の製造販売

<本件に関する報道関係者からのお問い合わせ先>

ジェクス株式会社 PR事務局 担当：大内、長沢

TEL: 03-6261-7413 FAX: 03-6701-7543 E-MAIL: info@kmcpr.co.jp